
令和４年度第１回大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  令和４年７月７日（木）午後１時 30分から２時 15分まで 

 

２ 場 所  大岡公民館１階研修室 

 

３ 出席者  審議会委員 ６名 

       事 務 局 ３名 

       傍 聴 者 なし 

 

４ 委嘱書伝達 

 

５ 審議事項 

（１）令和３年度大岡公民館活動実績について 

（２）令和４年度大岡公民館運営方針及び事業計画について 

（３）その他 

 

７ 議事概要 

（１） 令和３年度大岡公民館活動実績について 事務局から説明 

（２） 令和４年度大岡公民館運営方針及び事業計画について 事務局から説明 

（３） その他 ・大岡地区成人式の開催について  

・行政ＤＸ推進会が実施するスマホ教室について 

事務局から説明 

 

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

委 員 公民館講座について、地域の皆さんに周知徹底してほしい。 

事務局 毎月 1 回発行している「公民館通信 おおおか」で周知している。 

 

委 員 説明のあったスマホ教室についてはぜひ実施していただきたい。 

事務局 現在、担当である行政 DX 推進課と日程について調整している。今後も協力し実施

していく。 

 

委 員 ワインブドウ講座は昨年度の実績をみると非常に多くの方が参加している。今年

の計画にはないが、実施の予定はないということか。 

事務局 この講座は 3 年間実施したので、今年度は講座としては開催しない。現在、15 名

くらいが家庭菜園程度に作っている。家庭菜園であり、なかなか経済に繋げるの

は難しい。 



委 員 ワインブドウ講座のように何かひとつ、大岡で事業として成り立っていくように、

公民館で道筋をたてていただけないか。 

事務局 公民館事業は、だれもが興味を持ってやってみようと思ってくれるよう講座を開

催している。ひとつの事業に特化することはできない。住民自治協議会に相談い

ただければ。 

 

委 員 大岡は人口も減っている中、公民館は非常に活発に事業をやってもらっていると

感じる。ひとつ、その発信方法はどのように行っているか。もっと発信して、広

く知ってもらうといい。 

事務局 講座の実施後の発信は、今年度は市民新聞に何回か取り上げてもらっている。市

内の公民館同士の冊子には載っているが、市民の皆さんの目に届いていないかも

しれない。 

    講座の参加者の募集は、月１回発行している「公民館通信おおおか」に記載して

いる。 

 

委 員 玄米をおいしく食べる料理教室を開催してほしい。料理教室となると講師はいつ

も女性。男性の料理教室や男性の講師をお願いしてもよいと思う。 

事務局 玄米の料理教室や男性の料理教室、男性の講師について前向きに検討する。 

 

委 員 料理教室において保健センターの調理室が使いやすくなったとの説明があったが、

使えないことは合併してからずっとあり、もったいないと思っていた。使用でき

るのなら、保健センターの調理室を料理教室でおおいに活用してほしい。 

 

委 員 講座の企画は公民館ですべて考えているのか。 

事務局 公民館で企画している。講座の参加者のアンケート等を参考に、1 月頃に翌年度の

講座の内容を企画している。ゆくゆくは経済につながるような講座を考えている。 

委 員 昨年度の猫つぐらが商品化できればいいと思う。これをぜひ道の駅に並ぶように

してほしい。インターネットも利用して。 

事務局 猫つぐらについては、サークルが出来たので、サークルの皆さんにその旨を伝え

る。 

 


